

3.4.2020

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Eltern,

ich hoffe, dass Sie und Ihre Familien bei guter Gesundheit sind! Wir alle verarbeiten in diesen Tagen so zahlreiche Informationen und Eindrücke, dass ich davon absehen möchte, lange Mitteilungen zu schreiben.

Lediglich einige wenige Gedanken möchte ich mit Ihnen teilen:

Aus unserer Sicht hat der digitale Unterricht der vergangenen drei Wochen im Großen und Ganzen sehr gut geklappt. Dafür danken wir allen Beteiligten sehr, sehr herzlich. Das war für uns alle eine wirklich große Herausforderung, die wir zusammen gut gemeistert haben.

Wie gut, dass sieht man z. B. daran, dass Zeitungen und Fernsehen von unseren Projekten berichtet und als vorbildlich dargestellt haben. Stellvertretend für das ganze Kollegium seien an dieser Stelle Frau Dr. Bücken, Herr Hackfort, Frau Steinel-Schrenk, Frau Löw und Herr Pollak genannt. Sie alle haben, wie das ganze Kollegium, Ihre Aufgaben zusammen mit den Schülern hervorragend gelöst. Ihnen, liebe Eltern, gebührt ebenso großer Dank, denn ohne Sie, da bin ich mir sicher, hätte das schulische Lernen zuhause keinen Erfolg gehabt.

Wie es weitergeht, wissen wir nicht. Am 15. April will die Ministerin die weitere Marschrichtung aufzeigen. Den Elternbrief Nr. 12 des MSB mit dem letzten Stand der Informationen habe ich Ihnen bereits gestern zukommen lassen. Sie finden ihn zudem auf unserer Homepage.

Ihnen, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern,

Ihnen, liebe Schülerinnen und Schüler,

wünschen wir nun herzlich eine erholsame Ferienzeit.

Glück und Gesundheit mögen Ihre treuen Weggefährten sein.

Mit herzlichen Grüßen

Arthur Bierganz und Martina Schneider